参加者の心をわしづかみ! 宮本隆治氏 特別

潟県信用保証協会との共催で、 聴衆は大いに盛り上がりました。 マは「良い印象の言葉力~30秒で人の心をつかみ1分でまとめる~」。 一会のエピソードや様々な発声例など、 11月12日、 元NHKアナウンサーの宮本隆治氏を講師に迎え、 230名の参加を得て開催しました。 モノ真似を交えながらの軽妙な語り口に 特別講演会を新 講演のテー のど自慢

【宮本氏講演概要】

ずは、 視線を目ではなく口元に落とすこと 間をとることである。話をする際、先*呼吸で腹から発声する、③言葉を短く、 の字に配るようにするとよい。 余裕が生まれる。 て2秒程度の 吸が乱れる。主語、 聞きやすい。 さん新聞取って」と言う時の声の高さ ル先に居るお母さんに向かって「お母 務めた小池朝雄さんのような発声が理 みである。刑事コロンボの吹き替えを おなかが膨らみ、腹から声が出る仕組 は変わる。 で、その意識を和らげることができる。 れている」という意識からくるもの。 れることが重要である。 の出し方によって相手に与える印象 30秒で人の心をつかむためのポイン 接続詞で繋いで、 自分も楽だし、聞く人にとっても 自分があがらず、 ①視線を相手の口元に、 飾らず、 腹式呼吸は、 緊張すると早口になり呼 間 寛いだ声で、 できれば視線を横八 述語の距離を短く を入れることで、 句読点の分とし 息を吸ったら 緊張は「見ら 平常心でいら 3メート ② 腹式



講演する宮本隆治氏

家が当日の支援にあたり、

販促物の掲

試食の提供等についてアド

スを行いました。

れない質問をすることである。 ずませるコツはYes/Noで答えら 長い中で、 マの話しか言えないが、 言葉のラリーを続けていくことがで と映る。また、 会話が長続きする。 分という時間の中では一つの 簡潔な話は、「話し上手 初対面の人と会話をは 他の人の話が すると テー

1

食品関連小規模事業者の販路開拓を支援 ~フードメッセ 回にいがた2018

得のための情報収集に努めました。 向けた自社製品のPRや、 会員事業所10社が出展し、 模事業者への出展料助成を利用して、 し、3日間で1万人超が来場しました。 カーなど過去最多の461社が出展 国内外から食品関連や調理 メッセ展 が 11 月 7 見本市には、当所で行っている小規 また、出展効果を高めるために専門 「フードメッセ.nにいがた20 示ホールにおいて開催さ 日 から 9日の3日間、 新規顧客獲 販路開拓に 機器メー 18 朱鷺 れ

間で多くの商談が成立した」 販路の拡大につながりそうだ」、「3日 かった事業所からお声掛けいただき 出展者からは「今まで取引実績の無 などの感



当所出展ブース

新潟工場(北蒲原郡聖籠町東港6-5516-3)でユニットハウスの 生産業務(板金・溶接・塗装・工場内作業など)をしていただける 協力会社様を募集しています。

<会社概要>

設立:1969年12月5日、従業員数:約1,300名 売上391億円、経常利益53億円(2018年3月期)で業績拡大中! 事業内容:ユニットハウスの製造、販売、レンタル

<契約形態>

工場内業務請負による生産業務

安定した仕事・事業拡大・新規参入(異業種歓迎)をお考えの会員様は まずはお気軽にお問い合わせください!工場見学も随時受付中! お問い合わせ:三協フロンテア株式会社(JASDAQ上場) http://www.sankyofrontier.com/ 0120-952-771(月-金9:00~17:00)



みなとまち神戸を巡る視察見学会 ~商業部会~

点にする商業者同志の交流も深め、

有

観光施設などを見学。みなとまちを拠

意義な視察見学会となりました。

売商業部会長による案内の

下、

歴史・

福祉など

長の案内により、 戸商工会議所 店街の活気に満ちた様子を視察しまし イベント事業について説明を受け、 を訪問し、 が連なる大型商店街 加者15名 市への視察見学会を実施しました。(参 月25から26日の2日間にわたり、 初日は、 商 続く「神戸元町商店街」では、 業部 会 集客に大きく貢献している 8つの商店街と4つの市場 和田田 奈良山小売商業副部会 現地視察を行いまし 晋弥部会長) 「水道筋商店街 は、 神戸 10



ている現状について説明を受けました。 感あるまちづくりや景観形成に注力し 町らしさ』の継承と発展のため、 級・ハイカラ・エレガントという を持つ伝統的な中心商業地であり、

同商店街は、

140年以上の歴史

高

光業部会

(星野佳人部会長)

は、

2日目は、

神戸商工会議所の高田

示

玉

を実施しました。(参加者11名

11月5日から6日の行程で視察見学会

光創造に向けて」

のテーマでパネル

一観光地から感動地へ〜地方都市の観

「商工会議所観光振興大会」に参加、

初日は会津若松市で開催された

ディスカッションなどが行われました。

ネラーの一人、

J T I C.

S W I S

(岡方惣会所跡の石碑前で)神戸商工会議所 高田小売商業部会長の説明を受ける参加者

日常体験である」などと説明しました。 こそが観光客にとっては感動を生む非 自然環境といった地域に根ざした特性 S代表の山田桂一郎氏は「生活文化や

2日目は飯盛山

や五色沼などを訪

いる会津若松市の観光PRの方策など

戊辰戦争から150周年を迎えて

.関する説明を聞きました。

全国商工会議所観光振興大会 2018 in会津若松に参加



飯盛山で白虎隊の剣舞も見学

~観光業部会~

首都圏の医療・教育・ の先進的な施設を見学 教育福祉医療部会~

端の研究現場を視察しました。 について説明を受けるとともに、 科学研究所では、再生医療研究の 内のスポーツ競技力向上への支援事業に いて説明を受け、実際にトップアスリート 11月8から9日にかけて、東京方面の視 使用する同センターの設備を見学しました。 祭見学会を実施しました。(参加者19名 初日は、国立スポーツ科学センターで、 また、東京女子医科大学先端生命医 |育福祉医療部会 (渡邉毅部会長) は 事例

連した最新の製品の説明を受けました。 はじめとしたさまざまな医療・福祉に関 ショールームを訪れ、医療介護ベッドを パラマウントベッド株式会社の本社 とした清浄文化史について学んだほか て、花王㈱の歴史や清潔と生活をテーマ 2日目は、 花王ミュージアムに お



パラマウントベッド(株)本社 ショールームの見学

会報11月号3頁輸送業部会記事中の部会長名に 誤りがありました。お詫びして訂正いたします

正) 輸送業部会(髙橋哲哉部会長)

新潟商工会議所 Facebookページ 随時更新中! ☆最新の情報を配信しています☆

頭問契約 · 企業法務 · コンプライアンス · 経営再建 人事 労務 · 消費者クレーム · M&A 事業承継 etc.

▼ 2018年4月、「新潟第一法律事務所」は 新総合法律事務所」に名称が新しくなりました



新総合法律事務所

旧名:新淵第一法律事務同

お問い合わせ・ご相談のご予約は **፩ 0120-15-4640**

として新潟の企業を応援します! 『認定支援機関』

>http://www.ogawakaikei.co.jp/ 詳しくはこちらへ 新潟市東区豊2-6-52 TEL 025-271 -2212

株式会社 **小川会計**

株式会社 В

- ●法人税務~相続まで総合支援
- ●経営計画策定・モニタリング支援 ●売上拡大支援·増販塾
- ●人事·労務相談 ●就業規則·諸規定作成

私達は最適機器の販売と高品質なシステムで、 お客様の事業発展と地域社会の発展に貢献します















棋式 会社 心と技術で明日を創る